

INITIATIVE MISSIONNAIRE

 Ensemble paroissial

Bar-sur-Aube

 Référent

Emmanuelle Piot

 Email

piot.emmanuelle@gmail.com

 Téléphone

06.78.72.82.42

QUOI ? Description en quelques mots de l'initiative missionnaire

Veillée 1000 bougies

POURQUOI ? Genèse de la proposition

Pour toucher les gens hors paroisse

PAR QUI ? Qui sont les acteurs/animateurs ?

La chorale d'évangélisation plus une équipe paroissiale

POUR QUI ? Qui sont les destinataires ?

Les gens de la paroisse et surtout ceux qui sont en dehors de la paroisse

COMMENT ? Moyens mis en œuvre

1. On fait une sortie avec la chorale au marché de 2 samedis avant la veillée et on chante les chants de la veillée pour faire de la publicité et inviter largement. On en profite pour discuter avec les gens du marché
2. le jour J, On préparer l'église pour l'orner de 1000 bougies, il n'y a pas de lumière électrique pendant la veillée, de fleurs...
3. La veillée se déroule avec le saint Sacrement exposé : louange, méditations proposées car les gens qui sont là ne savent pas trop ce qu'est le Saint Sacrement, proposition d'étapes (déplacement pour aller chercher une parole de Dieu, déposer une intention, aller tout près de Jésus exposé, rencontrer un prêtre, rencontrer un couple de priant...) 4. Souvent il y a un thème particulier (témoignage des catéchumènes de l'année sur leur cheminement ; témoignage d'un jeune qui a fait l'expérience d'une mort imminente, consolation...) dans ce cas là, les témoignage sont avant l'exposition du saint Sacrement.

QUAND ? Durée / Fréquence

Une soirée chaque carême

Date d'une prochaine rencontre, en lien avec cette initiative

On ne l'a pas encore fixée

Ce qui a posé difficulté ?

On a pas mal tâtonné pour inviter les extérieurs de la paroisse. Ca reste le point difficile. Pub dans la rue, chez les commerçants, sur les réseaux sociaux, chanter dans la rue le samedi du marché, portes à portes dans la ville et les villages... Ca demande un gros investissement, de l'énergie et du détachement et on ne voit pas toujours de fruits concrets.

Quels sont les fruits déjà perçus, ceux attendus, ceux inattendus

Ceux qui viennent sont souvent bouleversé. Il se passe quelque chose de profond pour tous. On a des retours très positifs et profonds. Dieu travaille les cœurs. C'est beau et ça donne du courage pour continuer. Cela soude aussi les équipes qui animent et renforce la foi, la proximité avec Dieu, les liens paroissiaux et communautaires.